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Kabupaten Sumbawa Rabu 
(13/10/2021)
 Mereka mengucapkan 
terimakasih kepada Aleg PKS 
tersebut sebab program ini sangat 
bermanfaat bagi masyarakat 
setempat terutama di masa pandemi 
seperti ini.

H. Johan Rosihan, S.T.

VAKSIN TERBAIK ADALAH PANGAN 
YANG CUKUP

Anggota FPKS Johan Rosihan, 
bersama rombongan dari Anggota 
Komisi IV DPR RI mengunjungi 
kelompok P2L (pekarangan pangan 
lestari) Batu Korong, Desa Empang 
Bawa, Kecamatan Empang, 

Kunker Komisi IV DPR RI Ke Desa 
Empang Bawa Sumbawa 
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Anggota DPR RI Dapil DKI Jakarta II 
DR. H.M. Hidayat Nur Wahid, MA 
Menyapa warga korban kebakaran, 
menyerap&perjuangkan aspirasi 
mrk, dan memberikan bantuan 
sosial untuk Korban Kebakaran 
Rumah Susun Tanah Tinggi, 
Kecamatan Johar Baru, Jakarta Pusat

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A

Bantuan untuk
Warga Korban 
Kebakaran
di Rusun Tanah
Tinggi 
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Reses DR. H.M. Hidayat Nur Wahid, 
MA membagikan sedekah jumat 
dalam acara Jumat Barokah Bersama 
DPC Gema Keadilan Kecamatan 
Setiabudi di Kelurahan Pasar 
Manggis, Kecamatan Setiabudi, 
Jakarta Selatan.

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A

Bagikan 
Sedekah Jumat 
di Kelurahan 
Pasar Manggis
Setiabudi
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Dalam Rangka Mendukung Program 
Rekruitmen dan Pembuatan KTA, 
*DR. H.M. Hidayat Nur Wahid, MA 
Anggota DPR RI Dapil DKI Jakarta 2. 
memberikan Bantuan Mesin Cetak 
KTA kepada DPD PKS Jakarta 
Selatan. 

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A

Bantuan Mesin 
Cetak KTA 
untuk DPD 
PKS Jakarta 
Selatan
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Reses pertama DR. H.M. Hidayat Nur 
Wahid, M.A. Menggenjot raihan 
Kartu Tanda Anggota PKS di Jakarta 
selatan bersama Tim Senam Komu-
nitas Senam Nusantara Pancoran. 
Acara dilaksanakan pada Ahad, 10 
Oktober 2021 secara hybrid. Turut 
hadir Camat Pancoran, Lurah 
Pengadegan,dan Ketua KSN 01 

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A

Reses Bersama 
Tim Senam 
Komunitas 
Senam 
Nusantara
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Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati, M.Si. 

Jakarta (24/10) — Anggota Fraksi 
PKS DPR RI Dapil DKI Jakarta II 
Kurniasih Mufidayati  bekerjasama 
dengan BPJS Ketenagakerjaan 
Melakukan pelaksaan Vaksinasi yang 
Di kantor Kelurahan Grogol Utara, 
Jakarta Selatan pada Ahad 24 
Oktober 2021.

Vaksinasi 
di Grogol 
Utara
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komisioning pada tahun 2005 atau 
telah berumur 16 tahun.  
 BPP (biaya pokok 
pembangkitan) PLTP ini sebesar 8 
sen USD/kWh (1.061 Rupuah/kWh) 
dimana hampir 95%-nya untuk biaya 
pembangkitan uap.  Secara 
voluntary PLTP Gunung Salak 
menjual sertifikat karbonnya sekitar 
1 Euro/kg.  Sampai tahun 2019 
berhasil menjual karbon kredit 
secara sukarela sebanyak 741 juta 
ton karbon dan memperoleh 
sebesar 452 ribu Euro (7 milyar 
Rupiah).
 Panas bumi nasional 
merupakan harta karun nomor dua 
terbesar di dunia dengan potensi 
sebesar 24 giga watt (GW), setelah 

Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL melaksanakan 
kunjungan kerja ke PLTP Gunung 
Salak, di Kabupaten Bogor bersama 
rombongan Komisi VII DPR RI 
8/10/2021.  Hadir dalam kunjungan 
kerja tersebut Dirjen EBTKE dan 
Direksi PLN.
 PLTP Gunung Salak 
dioperasikan oleh PT Indonesia 
Power (IP) dimana uapnya 
disediakan oleh PT Pertamina 
Geothermal Energy (PGE).  Kapasitas 
terpasang PLTP ini sebesar 3 x 60 
MW dengan total 180 MW yang 

Amerika Serikat yang mencapai 30 
GW.  Sekarang ini kapasitas 
terpasang listrik panas bumi baru 
sekitar 2 GW atau 9 % dari 
potensinya.  Problem utamanya 
sehingga hampir selama 40 tahun 
hanya mampu membangkitkan daya 
sebesar itu adalah karena BPP-nya 
yang relatif tinggi 7 – 13 sen 
USD/kWh, akibat resiko eksplorasi 
dan besarnya biaya pembangunan 
infrastruktur disamping perizinan 
yang lama mencapai 10 tahun.
 Kalau Pemerintah serius 
mengembangkan PLTP, maka soal 
regulasi, resiko eksplorasi dan 
besarnya biaya pembangunan 
infrastruktur perlu dicarikan jalan 
keluar.

Dr. H. Mulyanto, M.Eng

Kungker Ke PLTP Gunung Salak
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Teritorial menyerahkan bantuan alat 
hand traktor dan saprotan hasil 
teknologi tepat guna dari BRIN 
kepada kelompok tani Desa Page-
dangan Kecamatan Pagedangan, 
Kabupaten Tangerang, Banten.  
 Rencananya akan digunakan 
untuk kelompok tani dan BUMDES di 
desa Pagedangan.

TRAKTOR TANGAN PAGEDANGAN

Pagedangan - 2/10/2021 
 Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL, diwakili oleh Tim 

 Bantuan ini diharapkan dapat 
lebih mengokohkan kelompok tani, 
BUMDES dan menggerakkan 
perekonomian masyarakat desa 
untuk membuat mereka semakin 
sejahtera.  Aamin3x YRA.

Dr. H. Mulyanto, M.Eng

Serahkan Bantuan Alat 
Hand Traktor Dan Saprotan



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

 Acara dihadiri Ketua DPRa PKS 
Cipayung, Bapak Taufik Hidayat.  
Atas nama warga, Ia menyampaikan 
terima kasih kepada Pak MUL atas  
rogram kacamata ini.
 Lebih dari 90 orang warga 
mengikuti program kacamata ini  
dengan antusias. 
 Program nyata yang langsung 
dirasakan  masyarakat.  Semoga 
bermanfaat bagi warga Cipayung 
Ciputat. Aamin3x YRA 

PROGRAM KACAMATA DI CIPUTAT

14/10/2021 — Dr.H. Mulyanto, 
M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI 
fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang 
meliputi Kota Tangerang, Kota 
Tangsel dan Kabupaten Tangerang, 
yang akrab disapa Pak MUL yang 
diwakili oleh Tim Teritorial 
mengadakan program kacamata 
baca gratis untuk warga Cipayung, 
Ciputat, Kota Tangerang Selatan. 

Dr. H. Mulyanto, M.Eng

Adakan Program Kacamata Baca 
Gratis Untuk Warga Cipayung
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Jakarta (5/10) - Ketua Fraksi PKS DPR 
RI Jazuli Juwaini menerima langsung 
Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi 
Ansharullah beserta rombongan di 
Kantor ketua Fraksi PKS DPR RI 
Komplek DPR Senayan Jakarta. pada 
Selasa 5 Oktober 2021.

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Kunjungan 
Gubernur 
Sumatera 
Barat
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Jakarta (5/10) - Ketua Fraksi PKS DPR 
RI Jazuli Juwaini menerima langsung 
Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi 
Ansharullah beserta rombongan di 
Kantor ketua Fraksi PKS DPR RI 
Komplek DPR Senayan Jakarta. pada 
Selasa 5 Oktober 2021.

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Kunjungan 
Gubernur 
Sumatera 
Barat
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Zaki," ucap Alifudin dalam 
keterangannya, Senin, (04/10/2021). 
 Alifudin menambahkan bahwa, 
ananda Zaki di diagnosa mengidap 
kebocoran jantung oleh RSUD Dr. 
Soedarso Pontianak dan dirujuk ke 
RS Jantung Harapan Kita Jakarta. 
 "Insya Allah bermanfaat untuk 
biaya operasional selama di Jakarta" 
tambah Bang Alif sapaan akrabnya
 Ketua DPD PKS Kabupaten 
Landak Ya'Asurandi menyampaikan 
akan mengawal proses pengobatan 
ke Jakarta,  hal tersebut disampaikan 
saat mendampingi Alifudin dalam 
prosesi pemberian bantuan. 
 "Kami juga akan berikhtiar 
dengan cara berkomunikasi kepada 
Bupati Landak, agar Dinas terkait 

Landak (05/10) --- Anggota DPR RI 
Fraksi PKS, Alifudin, memberikan 
bantuan biaya operasional untuk 
pengobatan kepada Agli Zaki 
Saputra (3 tahun). 
 Balita asal Kabupaten Landak, 
Kalimantan Barat, ini tengah dalam 
persiapan berangkat menuju ke 
Jakarta dalam upaya pengobatan di 
Rumah Sakit (RS) Jantung Harapan 
Kita, diketahui Zaki mengidap 
penyakit jantung. 
 "Alhamdulillah biaya 
pengobatan di tanggung BPJS, tapi 
tetap harus juga dikawal agar tetap 
berjalan sesuai prosedur semestinya, 
namun kami juga mengirimkan 
sedikit bantuan untuk biaya 
pengobatan jantung bocor ananda 

bisa lebih memperhatikan 
masyarakat yang perlu bantuan 
karena kekurangan biaya 
Pengobatan" tegas Ya'Asurandi.

H. Alifudin, S.E.,M.M

Bantu Anak Penderita Penyakit Jantung
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Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A

pasca roboh diguncang angin 
putting beliung. 
 Muharram, ketua DPC 
Bojongsari mengucapkan 
terimakasih serta bersyukur atas 
kehadiran dan kepedulian ibu Nur 
beserta para kader PKS yang 
senantiasa siaga disaat-saat genting 
adanya bencana pekan lalu. 
 "Musibah yang terjadi di sini 
memang luar biasa, ada empat RW 
yang terdampak yaitu, di RW 01 ada 
8 rumah, RW 03 ada 17 rumah, RW 
18 ada 11 rumah, rw 19 ada 14 
rumah. Alhamdulillah, kita PKS 
sudah banyak turun membantu, 
alhamdulillah banyak dari kader-
kader PKS di daerah yang bahkan 
kondisinya masih ngontrak, tapi juga 

Depok – Ahad (3/10), Anggota 
Komisi VIII DPR RI Hj. Nur Azizah 
Tamhid, B.A., M.A. kunjungi warga 
Korban Putting Beliung yang terjadi 
di Depok pada ahad (26/9). Di 
wilayah kelurahan Pondok Petir, 
Kecamatan Bojongsari dan Pasir 
Putih, Kecamatan Sawangan, Depok.
 Pada kesempatan ini, Nur 
Azizah turut didampingi oleh sang 
suami, Prof. Dr. Ir. H. Nur Mahmudi 
Isma'il, M.Sc, serta Ketua DPC PKS 
Kecamatan Bojongsari dan 
Sawangan berserta pengurus dan 
pimpinan RT, RW serta Kelurahan. 
Nur Azizah beserta rombongan 
meninjau langsung serta menemui 
korban yang saat ini rumahnya 
sedang dalam tahap perbaikan 

tetap mau berbagi sembako pada 
warga yang terkena bencana. 
Alhamdulillah kini kita juga punya 
ibu Nur Azizah, wakil rakyat kita 
yang juga sangat peduli pada warga 
di sini, ini merupakan bentuk cinta 
ibu Nur Azizah pada warga pondok 
petir", ungkap Muharram. 
 Sementara itu Bachruddin, 
Sekertaris Kelurahan Pondok Petir, 
juga menuturkan ungkapan 
terimakasih kepada seluruh kader 
PKS yg sudah bekerjasama dengan 
RT dan RW serta kelurahan untuk 
turun membatu warga kelurahan 
pondok petir yg menjadi korban 
bencana.
 

Beri Santunan Warga Korban 
Puting Beliung di Depok
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lainnya. Kejadian ini menjadi 
pukulan besar bagi masyarakat di 
tengah2 kondisi seperti sekarang ini. 
 "Karenanya, kami mengajak 
pemerintah untuk segera bertindak 
cepat dan terukur agar para 
pengungsi setidaknya bisa 
dievakuasi ke tempat yang lebih 
layak, serta pemukiman baru segera 
bisa dibangun" tutup Johan.

Anggota Komisi IV DPR RI, H. Johan 
Rosihan, ST didampingi Ketua DPD 
PKS Kabupaten Bima, dr. H. Irfan, 
pagi ini di Kecamatan Sape, 
Kabupaten Bima mengunjungi 
masyarakat yang tertimpa musibah 
kebakaran. Selasa (12/10/2021). 
 Ada sekitar 73 rumah yang 
habis dilalap si jago merah termasuk 
mushollah dan bangunan2 umum 

H. Johan Rosihan, S.T.  

Sambangi Warga Korban Musibah 
Kebakaran di Kecamatan Sape, Bima
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sumbawa. 
 Teman2 petani di lombok 
sudah melakukan ekspor bahkan 
hingga amerika dan eropa dari 
bertahun2 yang lalu. Vanili adalah 
tanaman primadona dengan omset 
yang sangat luar biasa. 
 Saya berharap kepada balai 
karantina agar petani2 kita di 
sumbawa di bantu, diajarkan, serta 
dibimbing dengan baik sehingga 
segera bisa mereka praktikkan di 
lahan masing2. 
 Insya Allah sumbawa siap 
menjadi eksportir baru vanili di 
pasar dunia.

Membuka bimtek dengan tema 
"ekspor vanili sumbawa menuju 
pasar dunia". di grand hotel 
sumbawa pagi ini. Saya 
menggandeng badan karantina 
dalam melaksanakan bimtek dua 
hari ini di sumbawa. Yang pertama 
sudah kita laksanakan kemarin di 
kec. empang.
 Bimtek ini adalah lanjutan dari 
hasil kunjungan dan pertemuan saya 
bersama petani sekaligus eksportir 
vanili beberapa waktu lalu di 
lombok. Saya melihat ada potensi 
besar dari tanaman vanili ini jika kita 
fokus mengembangkannya di 

H. Johan Rosihan, S.T.  

Membuka Bimtek “Ekspor Vanili 
Sumbawa Menuju Pasar Dunia”
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mayoritas negara kepulauan dapat 
lebih besar kepada negara.
 "Saya mengucapkan terima 
kasih kepada pimpinan dan seluruh 
Anggota Komisi IV yang menjadikan 
wilayah Sulawesi Selatan ini menjadi 
destinasi kunjungan kerja, sebagai 
upaya melaksanakan fungsi 
kedewanan berupa pengawasan. 
Masukan-masukan dapat kita dapat 
langsung dari kunjungan ini untuk 
kita ramu sebagai bahan pada rapat-
rapat di masa Sidang nanti", tutur 
Akmal.
 Legislator Sulawesi Selatan II ini 
mengatakan, bahwa dialog-dialog 
ddengan stake holder di pelabuhan 
ini, bukan saja di serap oleh dirinya 
saja sebagai legislator. Tapi beberapa 
rekannya yang juga Anggota DPR 

Makassar (15/10) --- Anggota DPR RI 
Komisi IV dari Fraksi PKS, Andi Akmal 
Pasluddin pada kesempatan 
Kunjungan Kerja Komisi IV DPR RI 
pada masa reses persidangan I 
tahun sidang 2021 - 2022 di 
pelabuhan perikanan UNTIA 
Makassar, meminta agar ada 
pemerataan standar kualitas di 
setiap pelabuhan seluruh Indonesia.
 Pemerataan kualitas yang 
dimaksud Akmal adalah mulai dari 
fasilitas infrastruktur, pelayanan dan 
manajemen. Kondisi ini penting 
untuk optimalisasi mendukung 
industri maritim nasional yang lebih 
maju secara agregat di seluruh 
wilayah Indonesia. Sehingga, 
tambahnya, kontribusi daerah 
dimana negara kita memang 

pun turut mendapat masukan atau 
aspirasi langsung sehinga menjadi 
landasan kuat dalam tindak lanjutt 
perbaikan kedepannya.
 Selain dialog-dialog yang 
dilakukan, Akmal dan seluruh rekan 
DPR beserta seluruh Staff 
pendamping sekretariat Komisi 
ditunjukkan berbagai mekanisme 
kerja di pelabuhan.
 "Sangat Penting kita memiliki 
standard baku nasional yang 
diterapkan di seluruh pelabuhan kita 
terutama yang menjadi pelabuhan 
utama di tiap propinsi. Bahkan 
Kabupaten atau Kota yang memiliki 
pelabuhan pun perlu di dorong 
menerapkan kualitas dan standard-
nya sehingga potensi kelautan kita 
dapat optimal", tutup Andi Akmal 

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.  

Kunker Komisi IV DPR ke Pelabuhan 
Untia Makasar
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saat bertemu Kanwil Pertanahan se-
Sulawesi Utara di Hotel Luansa. 
 "Presiden, Kemensekkab atau 
Kemensetneg bisa menegur 
Kementerian Lingkungan Hidup 
yang memasukkan tanah-tanah 
rakyat itu, bahkan sebagian pulau 
Bunaken ke dalam wilayah 
kehutanan," tambahnya. 
 Anggota DPR RI Dapil 
Kalimantan Timur ini mencontohkan 
hal serupa yang sangat banyak 
terjadi di Kalimantan Timur dan 
Kalimantan Utara. 
 "Bahkan di Ibukota Kaltara, 
Kabupaten Bulungan, kawasan yang 
seharusnya menjadi pusat pemerin-
tahan belum diizinkan dibangun," 
ujar Kang Aus, sapaan akrabnya. 
 Selain itu, sebagai evaluasi 

Manado (13/10) --- Dalam 
kunjungan kerja Komisi II 
(11/10/2021) ke Sulawesi Utara, Aus 
Hidayat Nur mengingatkan kepada 
BPN agar cepat mengantisipasi 
keresahan masyarakat karena klaim 
atas tanah-tanah rakyat sebagai 
wilayah kehutanan.
  Bahkan lebih jauh lagi, 
hendaknya Presiden dan segenap 
mitra Komisi II seperti Kemensekkab 
dan Kemensetneg bisa menegur 
Kementerian Lingkungan Hidup 
yang memasukkan tanah-tanah itu 
sebagai wilayah kehutanan.
 "Klaim tanah-tanah rakyat 
sebagai wilayah kehutanan sudah 
sangat meresahkan dan dapat 
menimbulkan konflik yang 
memprihatinkan," kata Politisi PKS ini 

pelaksanaan Program Pendaftaran 
Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) 
serta pelaksanaan Program 
Pemetaan dan Penanganan Kasus-
Kasus Pertanahan, Aus Hidayat Nur 
meminta Kementerian ATR / BPN 
segera menyelesaikan Sarana dan 
Prasarana seperti Kanwil dan Kantah 
yang saat ini tidak memiliki Kantor 
permanen di Sulawesi Utara. 
 "Termasuk di Kalimantan Utara 
agar diprioritaskan pembangunan-
nya," ungkapnya.  Dan tentunya 
membenahi produk hukum dengan 
meningkatkan integritas para SDM 
pertanahan. 

KH. Aus Hidayat Nur

Kunjungan Kerja Komisi II 
ke Sulawesi Utara
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H. Syahrul Aidi Maazat, Lc., M.A.

ini hingga adanya kejelasan MoU 
dengan Pihak Melaka. 
 Kemudian ada juga persoalan 
status serah terima lahan dari 
pemerintah daerah ke pihak 
kementerian. Jika serah terima lahan 
ini selesai maka ada beberapa 
pembangunan yang dapat 
dikerjakan di tahun 2024. 
 Menanggapi hal ini, Gubernur 
Riau menyampaikan ke anggota 
Komisi V bahwa para kepala daerah 
telah menyiapkan anggaran untuk 
itu, namun belum direalisasikan. Dia 
berjanji dalam waktu dekat akan 
segera berkoordinasi dengan kepala 
daerah. 

Pekanbaru (13/10) - Anggota Komisi 
melaksanakan Rapat Koordinasi 
dengan Pemprov Riau, 
Bupati/Walikota, Mitra Komisi V di 
Kediaman Gubernur Riau. Kegiatan 
ini banyak memberikan catatan dan 
evaluasi atas pembangunan dan 
rencana pembangunan di Riau. 
 Beberapa catatan dari Anggota 
Komisi V dan Mitra Komisi V 
diantaranya, pertama terkait 
pembangunan Roro Dumai Melaka, 
menurut Perwakulan Dirjen 
Hubungan Laut, belum terlihat 
keseriusan pihak Malaysia dalam 
kerjasama ini. 
 Melihat kurang antusias ini, 
mereka akan menahan progres 
pembangunan Roro Dumai-Melaka 

Kunker Komisi V DPR Ke Riau
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 Malahan, pihak PT BEST sudah 
melakukan proses rekrutmen tanpa 
melibatkan/sepengetahuan mereka, 
dan juga telah mengumumkan hasil 
pengumuman rekrutmennya.
 Dalam pertemuan tersebut, 
Rafli menjelaskan jika keluhan para 
karyawan ini akan dipelajari terlebih 
dahulu.
 “Saya di Komisi VI  DPR RI dan 
mitra saya BUMN, Kementerian Per-
dagangan dan Koperasi, termasuk 
badan investasi. Jadi untuk keluhan 
ini akan saya tampung dulu,” ujar 
Rafli.
 Rafli menilai, puluhan karya-
wan yang masa kerjanya segera usai 
ini adalah para tenaga kerja profesi-
onal. Apalagi, mereka telah 

Banda Aceh (12/10) --- Anggota 
Komisi VI DPR RI dari Fraksi PKS asal 
Aceh, Rafli, menemui puluhan ten-
aga kerja Pembangkit Listrik Tenaga 
Uap (PLTU) milik PT Solusi Bangun 
Andalas (SBA) di kawasan Kota 
Banda Aceh, Senin, (11/10/2021).
 Para tenaga kerja power plant 
(PLTU) yang berjumlah 52 orang itu 
mengadu nasib ke Rafli terkait status 
mereka sebagai karyawan diduga 
dihapus/disingkirkan oleh pengelola 
mesin pembangkit, PT BEST.
 Dihadapan Rafli, mereka 
menjelaskan jika persoalan itu 
terjadi ketika perusahaan pengelola 
beralih ke PT BEST dan mereka 
diduga tidak dimasukkan dalam 
deretan rekrutmen.

memberikan kontribusi bagi Aceh 
dan Indonesia.
 “Kita akan coba pelajari dan 
kita coba advokasi. Mereka ini sudah 
bertemu dengan DPRK, DPRA, Pe-
merintah Aceh melalui Dinas 
Ketenagakerjaan dan status mereka 
sekarang masih menggantung,” 
ungkapnya.

Menerima Aspirasi Pekerja 
Pembangkit Listrik PT SBA
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upayakan sudah terealisasi, melalui 
dana CSR jajaran Kementerian 
BUMN. Bukan hanya Masjid 
Palembang Darussalam ini, sejumlah 
masjid atau tempat ibadah lainya, 
serta fasilitas umum di dapil 1 Aceh 
juga sudah mulai menerima bantuan 
serupa" Jelas Rafli
 Peresmiaan yang berlangsung 
sore tadi di sakasikan langsung oleh 
Imam masjid setempat Tgk 
Malikussaleh, anggota DPRK Aceh 
Besar Eka Rizkina, Remaja Masjid, 
dan sejumlah tokoh masyarakat 
setempat.

Banda Aceh - Anggota DPR RI Rafli 
resmikan bangunan tempat wudhu 
& MCK mesjid Al Mujiib Palembang 
Darussalam, Desa Mon Ikeun, 
Kecamatan Lhoknga, Kabupaten 
Aceh Besar, Rabu (13/10).
 Bangunan tempat wudhu yang 
baru selesai dibangun itu bersumber 
dari dana CSR  perusahaan plat 
merah yang diusulkan oleh anggota 
komisi VI tersebut melalui mitra 
kerjanya Kementerian BUMN 
beberapa waktu belakangan.
 Usai peresmian kepada media 
Rafli mengatakan "Alhamdulillah, 
bangunan tempat wudhu yang kita 

Rafli Bangun Sarana Wudhu 
Masjid Al Mujiib
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H. Rofik Hananto, S.E. 

Amal Banjarnegara Doktor Tuswadi 
menyampaikan terima kasih kepada 
Rofik Hananto atas bantuan untuk 
SDIT Al Ihsan tersebut. Dia berharap 
ke depan SDIT Al Ihsan semakin 
maju.
 "SDIT Al Ihsan ini berdiri tahun 
2018. Dalam 2 tahun sekolah men-
dapatkan ijin operasional dari 
Kemendikbud. Semoga masyarakat 
mendukung eksistensi SDIT AlIhsan," 
katanya dalam kegiatan yang dihadi-
ri forkompincam Wanadadi tersebut.
 Anggota DPR RI FPKS Rofik 
Hananto mengapresiasi perkemba-
ngan SDIT Al Ihsan yang kini 
memiliki 154 siswa. "Hal ini patut 
diacungi jempol," kata Wakil Rakyat 
dari Dapil Jawa Tengah VII itu.

Banjarnegara (13/10) --- Anggota 
DPR RI Fraksi PKS Rofik Hananto 
meresmikan ruang kelas baru SDIT 
Al Ihsan di Desa Tapen Kecamatan 
Wanadadi Kabupaten Banjarnegara 
pada Selasa (12/10).
 Ruang kelas baru ini 
merupakan hasil bantuan program 
aspirasi berupa CSR senilai Rp. 100 
juta kerjasama Komisi VII DPR RI 
dengan kementrian BUMN.
 Selain SDIT Al Ihsan, bantuan 
CSR juga diserahkan kepada Yayasan 
Cahaya Insan Mulya Banjarnegara 
sebesar Rp 50 juta yang digunakan 
untuk pembangunan ruang kelas MI 
Pelita Insan di Mandiraja Kulon 
Kecamatan Mandiraja. 
 Konsultan Yayasan Ihsanul 

Resmikan Ruang Kelas Baru 
Bantuan CSR di Banjarnegara
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H. Rofik Hananto, S.E. 

Cipaku, Purbalingga, Sabtu (16/10).
 Kegiatan diikuti 100 peserta 
yang terdiri dari pengurus 
Paguyuban kades dan perwakilan 
kades di Purbalingga.
 Kegiatan dihadiri Direktur 
Pemanfaatan Riset dan Inovasi pada 
K/L Masyarakat dan UMKM diwakili 
Dr Satriyo Krido Wahono selaku 
Kepala Balai Penelitian Teknologi 
dan Bahan Alam BRIN.
 Peneliti BRIN Andi 
Febrisiantosa, Anggota DPRD Jawa 
Tengah Tri Mulyantoro, Anggota 
DPRD Purbalingga Cahyo Susilo, 
Kepala Dinas Pertanian Mukodam 
dan Ketua Paguyuban Wira Praja 
Kabupaten Purbalingga Karsono.

Purbalingga (17/10) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS Rofik Hananto 
mensosialisasikan inovasi teknologi 
Badan Riset dan Inovasi Nasional 
(BRIN) kepada pengurus Paguyuban 
Kepala Desa Wira Praja dan perwakil-
an kepala desa di Purbalingga.
 "Inovasi teknologi BRIN perlu 
disosialisasikan kepada masyarakat. 
Salah satu cara efektif mensosialisa-
sikan hasil riset ini adalah melalui 
kades. Karena melalui kades lebih 
cepat dan menjangkau lebih luas," 
katanya.
 Anggota Komisi VII DPR RI itu 
mengatakan hal tersebut saat Bakti 
Inovasi Badan Riset dan Inovasi 
Nasional (BRIN), Sosialisasi Teknologi 
Hasil Peternakan di Green Sabin, 

Sosialisasikan Inovasi 
Teknologi BRIN 
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handtractor dan penyemprot hama, 
serta green composite helmet. 
Kegiatan ini merupakan kerja sama 
antara Komisi VII DPR RI dengan 
BRIN.
 Rofik Hananto mengatakan, 
orientasi pemberian bantuan produk 
tersebut adalah dalam rangka 
penanggulangan dampak ekonomi 
akibat pandemi. Dia berharap 
peralatan tersebut dirawat dan 
segera dipakai untuk berproduksi.
 "Mari segera dimanfaatkan 
peralatan yang sudah diterima itu. 
Bagaimana caranya agar peralatan 
itu dipakai untuk meningkatkan 
produksi dan pemberdayaan 
ekonomi masyarakat," kata Anggota 
Komisi VII DPR RI itu. 

Purbalingga (16/10) --- Anggota DPR 
RI FPKS Rofik Hananto menyerahkan 
produk teknologi dan inovasi Badan 
Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) 
kepada pelaku UMKM, petani dan 
ibu-ibu pembuat bakso.
 Penyerahan kepada kelompok 
masyarakat dari Kabupaten 
Purbalingga, Banjarnegara dan 
Kebumen itu dilakukan di Rumah 
Berdaya, Blater, Purbalingga, Jumat 
(15/10). Kegiatan dihadiri Plt Kepala 
Dinperindag Purbalingga Johan 
Arifin, Sekretaris Dinkop UMKM 
Istriyati dan perwakilan dari Dinas 
Pertanian Purbalingga.
 Produk teknologi dan inovasi 
BRIN yang diserahkan berupa mesin 
grider daging dan mikser bakso, 

Serahkan Bantuan Produk Inovasi 
BRIN kepada UMKM di Dapil
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kebutuhan nelayan di Kebumen 
masih banyak yang belum 
mendapat sentuhan pemerintah 
bisa jadi karena konsentrasi 
pemerintah bukan ke nelayan. Atau 
pengampu kebijakan tidak tahu 
permasalahan di sini.
 "Aspirasi yang sudah 
disampaikan akan saya pilih mana 
yang paling prioritas. Kalau saya 
sudah perjuangkan namun belum 
berhasil mohon dimaklumi karena 
saya bukan pengelola anggaran," 
katanya.
 Ketua Himpunan Nelayan 
Seluruh Indonesia (HNSI) Kabupaten 
Kebumen Bejo Priyono 
menyampaikan keluhan tentang 
kerusakan alur nelayan baik di Desa 
Karangduwur, Argopeni maupun 

Kebumen (15/10) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS Rofik Hananto 
menyerap aspirasi masyarakat 
nelayan di kompleks Pantai 
Menganti, Kabupaten Kebumen, 
Kamis (14/10/2021).
 Anggota Komisi VII ini berjanji 
akan memperjuangkan aspirasi 
nelayan tersebut. Sebab amanah 
sebagai anggota DPR RI adalah 
memperjuangkan aspirasi 
masyarakat di dapil masing-masing.
 "Terkait aspirasi nelayan, kita 
coba untuk duduk bersama secara 
khusus. Karena ini berkait dengan 
dinas/instansi teknis. Saya bukan 
pengelola anggaran tapi saya punya 
program aspirasi," kata Legislator 
asal Dapil Jateng VII itu.
 Dia menuturkan, jika 

Logending.
 "Kami sudah mengirimkan 
surat kepada pemerintah namun 
belum ada tanggapan. Kami 
harapkan jika ada anggaran dari 
pusat agar digelontorkan ke 
Kebumen untuk menunjang 
kesejahteraan nelayan," katanya. 

Serap Aspirasi Nelayan Kebumen
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dan Pondok Pesantren Kementerian 
Agama RI, KH. Cholil Nafis, Ketua 
Gerakan Pengasuh Pesantren 
Indonesia (GPPI),  Anas Al Hifni dan 
para narasumber, para perwakilan 
pondok pesantren serta  perwakilan 
pengurus IAI Wilayah.
 Pada kesempatan ini, Anis yang 
juga Anggota Komisi XI DPR RI, 
menyampaikan apresiasinya atas 
kesungguhan dan komitmen Bank 
Indonesia dalam memajukan dan 
mengembangkan ekonomi Syariah 
di Indonesia. 
 Dalam sambutannya, Anis yang  
juga menjabat sebagai Wakil Ketua 
Badan Akuntabilitas Keuangan 
Negara (BAKN) DPR RI 
menyampaikan tantangan yang 

Jakarta (14/10) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS, Anis Byarwati 
menghadiri webinar Sosial Pedoman 
dan Sistem Akuntansi Pesantren 
Indonesia (SANTRI) yang 
diselenggarakan oleh Bank 
Indonesia (BI) bekerjasama dengan 
Ikatan Akuntan Indonesia (IAI), pada 
rangkaian acara Indonesia Sharia 
Economic Festival (ISEF) 2021, 
Selasa-Rabu, (12-13/10/2021). 
 Acara ini dihadiri oleh 
Bambang Himawan Direktur 
Departemen Ekonomi dan 
Keuangan Syariah Bank Indonesia, 
Mardiasmo - Ketua Dewan Pengurus 
Nasional (DPN) Ikatan Akuntan 
Indonesia (IAI), Waryono Abdul 
Ghofur, Direktur Pendidikan Diniyah 

akan dihadapi di masa mendatang.
 "Tantangan utama yang kita 
hadapi adalah masih rendahnya 
tingkat literasi dan tingkat inklusi 
keuangan Syariah di Indonesia. 
Survey literasi keuangan Otoritas 
Jasa Keuangan (OJK) pada 2020 
menyebutkan bahwa  tingkat lierasi 
keuangan Syariah di Indonesia 
berada di angka 8,93 persen, 
sedangkan tingkat literasi keuangan 
konvensional mencapai  38,03 
persen. Hal ini penting untuk kita 
perhatikan, karena Tingkat literasi 
serta inklusi keuangan syariah yang 
rendah membuat penetrasi industri 
Syariah menjadi kurang optimal,” 
tegasnya. 

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si

Menghadiri webinar Sosial Pedoman dan Sistem 
Akuntansi Pesantren Indonesia (SANTRI) 
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bertujuan untuk memperkuat 
semangat generasi muda untuk 
persatuan Indonesia'.
 Pada kesempatan ini, anggota 
Komisi XI DPR RI ini, menyampaikan 
pesan pentingnya kepada seluruh 
pengurus.
 “Dimana ada anak muda, di situ 
ada semangat, disitu ada harapan, 
untuk Indonesia menjadi lebih baik,” 
tegasnya.
 Seminar Nasional ini dihadiri 

Jakarta (13/10) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS, Anis Byarwati 
menghadiri Seminar Nasional dan 
Pelantikan Pengurus Gerakan Muda 
(GEMA) Keadilan DKI Jakarta secara 
virtual. 
 Acara yang diselenggarakan 
oleh Gema Keadilan DKI Jakarta 
dengan MPR) RI mengambil  tema 
'Peran Pemuda dalam Mengokohkan 
Simpul Kebangsaan di Tengah 
Kemajemukan dan Pandemi'  dan 

juga oleh  para tokoh nasional 
lainnya yaitu  Wakil Ketua MPR RI, 
Hidayat Nur Wahid, dan Gubernur 
DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan, 
yang juga sebagai  Keynote Speaker. 
 Serta beberapa tokoh muda 
sebagai panelis dan narasumber, 
yaitu Haris Pramata, selaku Ketua 
Umum DPP KNPI, Handi Risza selaku 
Wakil Rektor Universitas Paramadina, 
dan Agus Ismail, yang merupakan 
Social Innovator.

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si.

Reses Hadiri Seminar Nasional dan Pelantikan 
Pengurus Gerakan Muda (GEMA) Keadilan DKI Jakarta
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masing-masing sibuk dengan 
aktifitas pelayanan masyarakat di 
daerah masing-masing. Maka 
momen seperti ini kita manfaatkan," 
kata Syahrul Aidi usai rapat. 
 Syahrul Aidi menambahkan, 
kegiatan ini juga sebagai sinkronisasi 
program dan aspirasi. Banyak 
aspirasi masyarakat yang 
penganggarannya tidak ada di 
tingkat masing-masing. 
 "Pelayanan kepada masyarakat 
ini tak bisa sendiri-sendiri. Harus ada 
kolaborasi bersama. Mana tau, ada 
aspirasi masyarakat yang perlu 
disinergikan dengan fraksi PKS yang 
lebih tinggi. Dan saya sebagai 
perwakilan di senayan siap 
bersinergi dengan seluruh fraksi PKS 

Pekanbaru (15/10) --- Ditengah kesi-
bukan sebagai Anggota DPR RI, 
Syahrul Aidi Maazat menyempatkan 
diri melakukan koordinasi dengan 
Fraksi PKS DPRD kabupaten dan kota 
di Riau. 
 Koordinasi ini dinilai efektif 
untuk meneguhkan tagline PKS 
yaitu #bersamamelayanirakyat di 
Provinsi Riau. 
 Hal ini digelar disela-sela 
pelaksanaan Rapat Koordinator 
Wilayah (Rakorwil) DPW PKS di Hotel 
Grand Central, Pekanbaru, Riau, 
Kamis (14/10/2021).
 "Alhamdulillah kita baru saja 
melaksanakan koordinasi insidentil 
dengan seluruh anggota DPRD 
kabupate kota se-Riau. Karena kita 

di Riau." sebut Syahrul Aidi. 
 Langkah koordinasi Syahrul 
Aidi ini mendapat pujian dari fraksi 
PKS se-Riau. Bahkan momen ini 
mereka jadikan waktu untuk curhat 
tentang kondisi di daerah masing-
masing. Salah satunya dari M Syafaat 
anggota DPRD Inhu yang memuji 
langkah Syahrul Aidi.
 "Apa yang dilakukan Ustadz 
Syahrul ini sudah jadi pembicaraan 
di beberapa daerah. Bahkan kepala 
daerah atau politisi Parpol  lain 
memuji secara terus terang ke kita. 
Nama ustadz Syahrul Aidi 
mentereng sekarang ini." kata 
Syafaat. 

H. Syahrul Aidi Maazat, Lc., M.A.

koordinasi dengan Fraksi PKS DPRD 
kabupaten dan kota di Riau
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Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.

pengelolaan keuangan usaha 
peternakan", tutur Akmal.
 Politisi PKS ini mengatakan, 
stabilisasi pangan pada komoditas 
peternakan, harus diawali dengan 
stabilisasi pakan. Untuk itu ia 
meminta Pemerintah untuk 
melakukan stabilisasi pasokan 
bahan pakan terutama pada saat 
harga jagung mengalami 
peningkatan serta meminta agar 
pemasukan gandum dipisahkan 
menjadi kategori food (pangan) dan 
feed (pakan) dalam rangka untuk 
melindungi petani jagung dan 
peternak rakyat.
 Begitu juga dalam persoalan 
kelembagaan peternak, Legislator 
Sulawesi Selatan II ini secara khusus 
agar ada sinergi yang baik antara 

Kabupaten Bone (16/10) --- Anggota 
DPR RI Komisi IV dari Fraksi PKS, Andi 
Akmal Pasluddin menggelar Bimbi-
ngan Teknis kepada  para pelaku 
usaha peternakan di Bone, tepatnya 
di  Desa Seberang, Kecamatan 
Lamuru Kabupaten Bone.
 Akmal menyampaikan, bahwa 
para peternak selama ini sudah ahli 
dalam menangani berbagai persoal-
an teknis di lapangan dalam hal pe-
mbesaran. Namun untuk breeding, 
perlu keahlian khusus dan tidak 
semua peternak ada di sektor ini.
 "Hal yang perlu ditingkatkan 
adalah manajemen peternakan 
secara keseluruhan. Baik aspek 
teknis mulai dari hulu hingga hili, 
hingga persoalan organisasi 
peternak termasuk dalam 

peternak dan pemerintah yang 
dimulai dengan pendampingan 
yang lebih intensif dari program-
program yang sebelumnya pernah 
ada di kementerian seperti Sarjana 
Membangun Desa (SMD) atau 
program penyelamatan sapi betina 
produktif. 
 "Program-program yang 
selama ini sudah berjalan masih 
perlu peningkatan kualitas yang 
lebih baik. Pemerataan dan 
peningkatan kualitas masih perlu 
ditingkatkan dalam persoalan 
pendampingan pada peternak 
rakyat. Bimbingan teknis ini mudah-
mudahan sebagai pembuka pintu 
awal komunikasi yang lebih intensif 
antara pemerintah dan para pelaku 
usaha peternakan", ungkap Akmal.  

Hadiri Bimtek Peningkatan Manajemen 
Peternakan dan Kesehatan Hewan
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  "Masyarakat harus antusias. 
Sertifikat penting sebagai asset dan 
agar terhindar sengketa di kemudian 
hari," jelas Asnaedi, Kakanwil BPN 
Kalimantan Timur. 
 Kepada Aus Hidayat Nur yang 
merupakan Anggota DPR RI Dapil 
Kalimantan Timur, Kakanwil BPN 
Kaltim juga menyampaikan bahwa 
pengukuran tanah perbatasan 
dengan Malaysia di Kalimantan 
Utara sudah 100 persen. 
 Aus Hidayat Nur mengapresiasi 
kerja BPN, namun mengingatkan 
agar terus meningkatkan pelayanan. 
 "Tanah adalah sumber kehi-
dupan dan diperlukan komitmen 
kebangsaan untuk meningkatkan 
fungsi pelayanan," tegasnya.

Samarinda (16/10) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS, Aus Hidayat Nur 
bersama Kakanwil BPN Kalimantan 
Timur menggelar sosialisasi program 
strategis Badan Pertanahan Nasional 
(BPN) di Hotel Aston Samarinda. 
 Salah satu program yang 
disosialisasikan adalah program 
Pendaftaran Tanah Sistematis 
Lengkap (PTSL) yang disebutkan 
oleh Kakanwil BPN Kalimantan Timur 
sebagai program yang lebih besar 
manfaatnya daripada program Bea 
Perolehan Hak atas Tanah dan 
Bangunan (BPHTB).
 Namun Kakanwil menyatakan 
bahwa antusias masyarakat masih 
rendah untuk mengurus sertifikat 
tanah.

 Selain itu, Anggota Komisi II 
DPR RI ini juga mengusulkan agar 
segera dibangun Kakanwil Kaltara, 
sehingga tidak lagi bergabung 
dengan Kakanwil Kaltim.

KH. Aus Hidayat Nur

Sosialisasikan Program PTSL
bersama BPN 
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Hj. Nevi Zuairina

sabtu pekan ini. Semogaa berkah 
untuk semua, dan yang paling 
penting silaturahmi kepada 
masyarakat tetap terjaga", tutur Nevi.
 Reses DPR RI yang dimulai sejak 
pekan ini di bulan Oktober 2021, 
Nevi Zuairina langsung menuju 
daerah pemilihan setelah melakukan 
kunjungan kerja komisi. 
 Hal ini merupakan jadwal yang 
telah ia susun dan di ajukan ke 
sekretariat DPR sebagai  bagian dari 
menjalankan fungsi tugas DPR 
membina daerah pemilihan selain 
melaksanakan fungsi Legislasi, 
Anggaran dan Pengawasan.

Pasaman Barat  (17/10) ---  Anggota 
DPR RI dari Fraksi PKS asal Sumatera 
Barat II, Nevi Zuairina dalam rangka 
reses masa persidangan I tahun 
sidang 2021 - 2022 membagikan 
paket sembako di beberapa titik di 
Kabupaten Pasaman Barat.
 Adapun Lokasi pembagian 
Sembako yang dilakukan Nevi pada 
pekan pertama  reses kali ini di 
sekitar kantor DPD PKS Kabupaten 
Pasaman Barat, Daerah Siligawan, 
Daerah Guo, Rumah tahfiz Ar 
Rahman Kecamatan Simpang, 
Sekitar kantor DPC PKS Batang Anai 
dan beberapa titik lainnya.
 "Alhamdulillah masih diberi 
kesempatan dan kesehatan untuk 
menyalurkan sembako di jumat 

Silaturahim ke PKS Pasaman Barat 
dan Bagikan Warga Paket Sembako 



KANAL RESMI 
FRAKSI PKS DPR RI

Kunjungi

Ketahui segala informasi 
terkini ikhtiar politik 
PKS di Parlemen 

fraksi.pks.id

R - RP ID

Instagram

fraksipksdprri

Facebook

FPKS DPR RI

Twitter

@FPKSDPRRI

Website

fraksi.pks.id

Youtube

PKSTV DPR RI
Spotify

Fraksi PKS DPR RI
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